



Einladung und Kurzausschreibung

RKV-/ADAC-Nacht-Parcours-Racing

am Freitag, 20. März 2026 ab 19 Uhr

also nicht wie gewohnt am Gründonnerstag!

Seit vielen Jahren ist unser Nacht-Parcours-Racing, nach dem Winter-Parcours-Racing des AMC MN Esslingen, der Auftakt in die Motorsportsaison. Einzigartige Atmosphäre, tolle Beleuchtungseffekte und ein spannender Parcours, der zweimal direkt hintereinander durchfahren wird, sorgen für eine beeindruckende Wettbewerbsatmosphäre. Lass Dir diesen Nervenkitzel nicht entgehen!

Startzeit:	Freitag, 20. März 2026 nach Einbruch der Dunkelheit
Startort:	Paul-Kessler-Platz, Brunnenstubenweg in 75417 Mühlacker-Lomersheim
Startberechtigt:	Jede/r mit einem gültigen Führerschein für das gemeldete Fahrzeug Elektrofahrzeuge sind zum Start zugelassen – bei Motorversagen erklärt sich der Teilnehmer damit einverstanden, dass sein Fahrzeug aus dem Parcours geschoben wird.
Nenngeld:	10,00 € für zwei Läufe, die direkt hintereinander gefahren werden und zu einem Endergebnis führen
Nennschluss:	Freitag, 20. März 2026, 22 Uhr im Vereinsheim
Wertung:	N-Wertung des ADAC (Fehler vor Zeit)
Preise:	mindestens drei Pokalpreise und Sachpreise für die Pokalsieger. Sach- und Trostpreise für alle Teilnehmer bis zum letzten Platz. Bei der Vergabe der Sachpreise werden die anwesenden Teilnehmer bevorzugt! Der Gesamtsieger erhält traditionsgemäß den „WM-Cup“ der Firma Milchraum Bau GmbH Lomersheim
Siegerehrung:	unmittelbar nach Veranstaltungsende in unserem schönen Vereinsheim
Gesamtleiter:	1.Vors. Stefan Kessler, Wolfgangweg 52/1, 75417 Mühlacker, Tel.: 0171 8042899
Turnierleiter:	Motorsportleiter Marcel Schmidt, Waldstr.2, 75443 Ötisheim, Tel.: 01520 8567312
Hinweis:	Wir wollen das Ruhebedürfnis der Bevölkerung bestmöglich berücksichtigen. Daher finden keine Lautsprecherdurchsagen statt. Wir bitten um euer Verständnis

Wir bemühen uns, dass dieses Motorsportevent für euch zu einem besonderen Erlebnis wird. Natürlich sorgen wir mit unserer guten Küche auch für euer leibliches Wohl. Und wenn's mal etwas kühler ist, dann setzt euch in unser beheiztes Vereinsheim.

Wir wünschen eine gute Anfahrt, viel Erfolg und freuen uns darauf, euch auch bei unseren anderen Motorsportevents begrüßen zu dürfen.